

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Pada akhir pembahasan skripsi yang berjudul ‘‘Pengaruh Motivasi Belajar Mahasiswa Terhadap Kesiapan Menjadi Guru Profesional (Studi Terhadap Mahasiswa PGMI Angkatan 2012 FITK UIN Walisongo Semarang)’’ maka penulis dapat menyimpulkan :

1. Ada pengaruh yang signifikan motivasi belajar mahasiswa terhadap kesiapan menjadi guru profesional, karena berdasarkan hasil penelitian menunjukkan tingkatan yang signifikan. Terbukti hasil perhitungan F_{reg} lebih besar jika dibandingkan dengan $F_{reg} 69,39 \geq F_{t0,05} = 4,18$ dan $F_{reg} = 69,39 \geq F_{t0,01} = 7,59$. Dengan demikian hipotesis yang peneliti ajukan yang berbunyi ‘‘ ada pengaruh yang signifikan motivasi belajar mahasiswa PGMI Angkatan 2012 FITK UIN Walisongo Semarang terhadap kesiapan menjadi guru profesional’’ dapat diterima.

B. Saran-Saran

Berdasarkan kajian teori dan hasil penelitian yang peneliti kemukakan, maka peneliti menyampaikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Dengan motivasi belajar mahasiswa, hendaknya para pendidik dalam hal ini dosen tetap mendidik

mahasiswanya menjadi lebih baik lagi dan membuat pembelajaran dikelas menjadi lebih baik .

2. Dengan kesiapan menjadi guru profesional, hendaknya dari pihak Fakultas lebih meningkatkan skill atau kemampuan mahasiswa nya dalam usaha menjadi guru profesional.
3. Dengan adanya pengaruh yang signifikan motivasi belajar mahasiswa dan kesiapan menjadi guru profesional, hendaknya semua pihak berperan dalam meningkatkan motivasi belajar mahasiswa sehingga mereka benar-benar siap menjadi guru profesional.

C. Penutup

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan anugerah yang begitu besar kepada penulis sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan lancar.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna karena keterbatasan peneliti sendiri. Oleh karena itu peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca sekalian guna perbaikan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat menjadi sumbangsih pemikiran dan bermanfaat.Aamiin.

